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ВЫБИРАЙ 
СПРАВЕДЛИВОСТЬ!

   На уровне городского Собрания решить 
лесной вопрос не получилось. Последовало 
обращение в природоохранную  прокурату-
ру,  которая  в  свою очередь подала исковое 
заявление в суд. Изворотливость  местной  
администрации была невыносима. Лишь су- 
дебная инстанция смогла обязать админи-
страцию исполнить действующее лесное за- 
конодательство. 
    Нельзя не рассказать и о стремлении на- 
ших депутатов изменить правила застройки 
и землепользования на территории Обнин-
ска. Их консолидированное мнение - что 
правила не соответствуют Земельному, Гра- 
достроительному, Жилищному кодексам. 
«На наш взгляд, они ущемляют интересы 
жителей и прямо нарушают закон. Мы с 2009 
года неоднократно вносили предложения о 
необходимости межевания придомовых тер- 
риторий в соответствии с законом. А адми-
нистрация хочет вести уплотнительную 
застройку, строить жилые дома в научно- 
производственных зонах. При этом у многих 
предприятий нет санитарно-защитных зон, - 
рассказывает Нина Васильевна. И продолжа-
ет: - На мой взгляд, яростное противодей-
ствие нам в решении данного вопроса вызва-
но личным интересом некоторых чиновни-
ков и депутатов от бизнеса. Яркий пример – 
предоставление земельного участка в центре 
города (ул. Аксенова) под строительство ку- 
линарии Торгового дома «Сигнал», собст- 
венности семьи господина Савина. Этот гос- 
подин сидит на двух стульях: главы города и 
председателя городского Собрания, к тому 
же является активным членом исполкома 
местного отделения Единой России. Земель-
ный участок был выделен по акту выбора в 
2010 году, когда депутат Савин В.Н. был 
членом комиссии Администрации города по 
градостроительным и земельным вопросам. 
В 2012 году, когда участок был огорожен 
забором и произведена вырубка более 30 
деревьев, возмущенные жители обратились с 
жалобами в органы архитектуры Калужской  
области. Проверка  выявила, что  данный  зе- 
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содержания в течение года после их осво-
бождения от должности. Здесь надо пояс- 
нить. Есть должностной оклад - фиксирован-
ная сумма денег, которую представтель влас- 
ти получает за свою работу. Денежное содер-
жание не имеет фиксированной величины и 
зависит от желания и жадности тех же пред-
ставителей власти. Получалось, что при 
средней зарплате в городе в 25 000 рублей 
человек при власти может получать от 100 
000 рублей и выше. Можно заметить, что не- 
гоже считать деньги в чужом кармане. От- 
мечу, что это деньги из городского бюджета, 
а значит, из нашего с вами общего кошелька. 
Мы считаем свои деньги. К тому же эффек-
тивность работы наших чиновников и не- 
которых депутатов ставит под большой воп- 
рос целесообразность подобного денежного 
содержания. По справедливости депутаты и 
чиновники всех уровней должны получать 
денежное вознаграждение за свой труд, рав- 
ное среднему доходу граждан, живущих на 
территории, которую они представляют. Это 
реальная возможность почувствовать все 
«прелести» жизни в российской действи-
тельности. Тогда, глядишь, и самоотдача ор- 
ганов власти повысилась бы.
    «Независимая группа» обнинских депута-
тов несколько лет искала легитимные пути, 
как освободить городской бюджет от бреме-
ни денежного содержания чиновников. По- 
действовало лишь обращение в прокуратуру 
и в суд. Эту норму Устава отменили. Сэ- 
кономленные деньги пошли на иные, более 
справедливые цели.                
     Еще одна болезненная тема для Обнинска - 
городские леса. Долгое время местные чи- 
новники незаконно считали их зелеными на- 
саждениями, а значит, могли бесконтрольно 
вырубать. Два года депутаты от оппозиции 
требовали узаконить статус городских лесов, 
что позволило бы сохранить их, прекратить 
беспорядочную вырубку. «Мы требовали 
соблюдать законодательство и недоумевали, 
почему наша администрация этого не делает. 
Думали, упущение. Оказалось, зловредная 
позиция», - рассказывает Людмила Шапиро.

И ОППОЗИЦИОНЕР В ПОЛЕ ВОИН

Нини Илларионова на встрече с избирателями

      Депутатский корпус от Политической 
Партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в 
Калужской области своей работой неод- 
нократно доказывал, что оппозиционные 
партии, будучи в меньшинстве в пред-
ставительных органах власти, могут выд- 
вигать и решать актуальные для населе-
ния проблемы и эффективно противо-
стоять самоуправству местных админи-
страций. 
     Один из таких примеров - «независи-
мая депутатская группа» Обнинского го- 
родского Собрания. Сегодня в ее составе 
пять депутатов от СПРАВЕДЛИВОЙ 
РОССИИ, один коммунист и один са- 
мовыдвиженец. Справедливороссов предс- 
тавляют Нина Илларионова, Людмила 
Шапиро, Николай Воробьев, Татьяна 
Вельмискина и Светлана Грачева. Коор-
динатором группы выступает член Со- 
вета Калужского регионального отделе-
ния  СПРАВЕДЛИВОЙ  РОССИИ  Нина 

Илларионова.
    Как рассказывает Нина Васильевна: «Нас 
выдавили из конструктивного поля. Раньше 
в группу входило 11 депутатов и при чис- 
ленности собрания в 30 человек мы могли 
руководствоваться демократическими про- 
цедурами для отстаивания своего мнения. 
По разным причинам нас стало меньше. И 
сегодня основной инструмент нашего обще-
ния с депутатским большинством и чинов-
никами – обращения в контролирующие и 
надзирающие органы: прокуратуру, анти-
монопольный комитет, областное управле-
ние архитектуры и т.д.».
     У читателя может возникнуть мысль: «Ну 
вот, оппозиционер - значит депутат-жалоб- 
щик». Но давайте пронализируем круг воп- 
росов, которые решила или решает «незави-
симая группа» обнинских депутатов.
   В Уставе города Обнинска была норма 
выплаты  чиновникам  и депутатам, рабо-
тавшим  на  постоянной  основе,  денежного 
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    В Калужской области начала свою ра- 
боту мобильная приёмная регионально-
го отделения Партии СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ. Цель проекта - лучше узнать 
конкретные заботы и проблемы людей с 
целью оказания адресной помощи, по- 
высить эффективность взаимодействия 
местного актива партии и аппарата ре- 
гионального отделения. "У каждого 
гражданина должна быть возможность 
познакомиться с программой партии, 
высказать свои предложения и пожела-
ния, а может быть, на месте подать 
заявление о вступлении в её ряды», -  
считают   в   региональном   отделении 

СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ. 
     Жизнь в районах сильно отличается от 
картины победных реляций СМИ. В ре- 
гиональном отделении это знают, но уви- 
денное поразило даже видавших виды 
справедливороссов. Цель наших «путе-
вых заметок» - не очернить бытность се- 
годняшнего дня, а показать качествен-
ный разрыв между парадным фасадом 
здания, именуемого Калужская область, 
и жизнью за фасадом. Первые поездки 
мобильной приемной прошли по север-
ным районам области. О них мы расска-
жем в этой статье.
 

НОВЫЙ ПРОЕКТ КАЛУЖСКИХ 
СПРАВЕДЛИВОРОССОВ

МОБИЛЬНАЯ ОБЩЕСТВЕННАЯ ПРИЕМНАЯ: ДОРОЖНЫЙ ДНЕВНИК
Город Белоусово.

   На улице Калужской прошел сход 
жильцов домов №3, №5 и №6. Вопросы 
собственников квартир были ожидаемы 
и касались ЖКХ. Прежняя управляющая 
компания, «Жуковская УК», изрядно за- 
пустила работу, и вот недавно жильцы 
вдруг узнали, что теперь их дома обслу-
живает новая УК - «Эгида». «Нас просто 
поставили перед фактом, - сообщают 
активисты домовых советов, - просто 
сообщили, что теперь у Нас «Эгида». 
Никакого собрания не проводили. Никто 
с нами не встречался. Как она будет 
работать, какие будут перемены, мы не 
знаем». Итог бездействия управляющих 
компаний и их «перемены мест» пе- 
чален. Во всех трёх пятиэтажках проте-
кают водопроводные и канализационные 

    Участники схода единодушно констатиро-
вали катастрофическое состояние своих до- 
мов. С ужасом ждут они зиму. По словам 
присутствующих, котельная, отапливающая 
микрорайон, не справляется с отоплением, 
нужен ещё один котёл, но надежды, что его 
запустят, практически нет. По результатам 
схода собственники составили обращение к 
администрации Белоусова. В нём они требу-
ют срочно принять меры для недопущения 
разрушения зданий, чтобы избежать катаст- 
рофы. Кроме того, потребовали заложить в 
бюджет поселения на будущий год средства 
на проведение работ по благоустройству 
придомовых территорий. Запросы в контро-
лирующие органы по особо больным проб- 
лемам пообещали поддержать депутаты от 
СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ.

Поселок Восход
   Посёлок Восход Жуковского района не- 
большой, в нем проживает около 1500 чело-
век. Он был построен как жилой комплекс 
для медиков - сотрудников областной тубер-
кулезной больницы, расположенной на его 
территории. В связи с этим проблемы по- 
селка тесно связаны с жизнью туберкулез-
ной больницы.
     Сегодня люди обеспокоены информаци-
ей, что больницу будут укрупнять - переве-
дут больных из других аналогичных учреж-
дений. Пугает жителей не сам факт расши-
рения, а состояние инфраструктуры больни-
цы, являющейся частью инфраструктуры 
посёлка. Построенные в 60-е годы прошло-
го века очистные сооружения, обслуживаю-
щие больницу и посёлок, изношены, давно 
не знали ремонта. На территории поселка 
ведётся строительство, стоков добавляется, 
очистные сооружения не справляются, в 
результате загрязнение реки и грунтовых 
вод. К техническим проблемам добавляются 
юридические. Очистные сооружения, вхо- 
дившие ранее в состав инфраструктуры ту- 

беркулезной больницы, ныне признаны бес- 
хозными и в неудовлетворительном состоя-
нии приняты на баланс сельского поселе-
ния. Средства на их восстановление найти 
непросто. Не верят местные жители и в 
грандиозные проекты областных чиновни-
ков, по которым стоки планируется транс-
портировать за 7 километров в Жуков и там 
уже очищать.
     Об этом, а также о проблемах в ЖКХ по- 
сёлка шёл разговор на встрече с жителями, в 
которой приняли участие депутат Законода-
тельного Собрания Калужской области 
Александр Трушков и депутат городского 
Собрания Обнинска Нина Илларионова. 
Присутствовали на собрании кандидаты в 
депутаты Думы данного сельского поселе-
ния от Партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ, 
представители сельской и районной адми-
нистрации. Обсудили новый областной за- 
кон о софинансировании капитального ре- 
монта многоквартирных жилых домов, 
проблемы отопления, газификации и элект- 
роснабжения поселения. 
Деревня Корсаково Жуковского района

   В этом сельском поселении в сентябре 
пройдут выборы в сельскую Думу. Мы ре- 
шили выяснить у жителей, какие проблемы 
их волнуют, чего бы они ожидали от депута-
тов нового созыва. Сразу скажем, деревня 
достаточно ухоженная. В центре располо-
жилась красивая детская площадка и просто 
шикарная спортплощадка для игры в фут- 
бол, баскетбол, волейбол, теннис. Такое в 
некоторых районных центрах-то не уви- 
дишь. А возле этих сооружений удобные 
скамейки и клумбы. С благоустройством в 
деревне полный порядок, это радует. Но 
жители всё же находят и проблемные точки. 
    Несколько лет назад сгорел деревенский 
клуб. Так и стоит здание, кстати, с довольно 
ещё прочными стенами, но без крыши. "Нам 
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мельный участок находится на землях об- 
щего пользования (сквер) и при его выделе-
нии не были соблюдены процедуры, необ- 
ходимые для его исключения из территории 
общественного назначения. Областным Уп- 
равлением архитектуры и градостроитель-
ства было вынесено предписание о незамед-
лительном устранении нарушений градст- 
роительного законодательства, но оно игно-
рируется».
      Вопрос об изменении правил застройки и 
землепользования находится в стадии реше-
ния, но Нина Васильевна и ее соратники на- 
деются довести его до победы. К процессу 
подключилась прокуратура. В апреле проку-
рор вынес протест по этому вопросу. Но он 
не исполняется чиновниками и депутатами. 
Сегодня прокуратура подготовила исковое 
заявление в суд. Будем ждать решения.
     Огромными усилиями удалось остановить 
строительство на территории города стеколь-  
ного завода. Были митинги, многочисленные

дебаты. Народ и оппозиция - против. Поли-
тики от власти и чиновники – за. Может 
быть, они считают, что производство буты-
лок - это и есть высокие технологии и 
верный путь развития города науки. Нема-
лую озабоченность у депутатов «независи-
мой группы» вызвала и Программа развития 
Обнинска как наукограда. Не так давно 
прошли ее публичные слушания. Мнение 
наших депутатов - что это не программа 
развития, а проект стагнации наукограда и 
его дальнейшего развития как спального 
района промышленных технопарков, окру-
живших город науки. А значит, надо отстаи-
вать свое мнение и родной город. Депутатам- 
оппозиционерам этого умения не занимать, и 
значит, справедливости в нашей жизни будет 
больше.  

Пресс-служба
РОПП СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ

в Калужской области

 

На заседании обнинского городского Собрания

трубы, подвалы залиты водой и стоками. «А 
в нашем доме ещё и крыша течёт во многих 
местах, - рассказывает член домового со- 
вета дома №6 Гайдукова Светлана Павлов-
на, - стены трескаются. И вокруг дома 
начала проваливаться отмостка». 
     Впрочем, у соседей не лучше. В доме №5 
подвал вечно залит канализационными сто- 
ками. В квартиры попадает не только сы- 
рость и ужасный запах, но и плодящаяся в 
этой антисанитарии мошкара и плесень. 
Ровно те же проблемы и в доме №3. Его 
жильцы обратили внимание участников соб- 
рания на ужасное состояние подъездных 
дорог во дворы. Они самостоятельно, ис- 
пользуя строительные отходы и подручные 
средства, как могут, засыпают глубокие ямы 
на не ремонтируемом много лет асфальтном 
покрытии. Но этого явно недостаточно. 

СПРАВЕДЛИВАЯ ГАЗЕТА
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   «А не согласятся – отключим газ», - 
перефразированная реплика управдома 
из кинофильма «Бриллиантовая рука» 
давно ходит по стране, став символом 
самоуправства и авторитаризма, столь 
характерных для современной России. 
Только нынешние «управдомы» не расп- 
ространяют лотерейные билеты среди 
жильцов ЖЭКа, они занимают весомые 
посты и не размениваются по мелочам.
   В начале июня десять депутатов Об- 
нинского городского Собрания Калуж-
ской области были лишены возможности 
беспрепятственно осуществлять свои 
полномочия. Важно отметить, что это 
депутаты оппозиционных партий, боль-
шинство от Справедливой России. Ранее 
для них в помещениях городского Соб- 
рания были оборудованы четыре рабо-
чих места, на которых фактически рабо-
тали 10 депутатов.
   Вот как описывает ситуацию обнин-
ский депутат и член Совета региональ-
ного отделения Политической Партии 
«Справедливая Россия» Нина Илларио-
нова: «Десятого июня я пришла на свое 
рабочее место. Дверь комнаты была 
открыта, там находились управляющая 
делами Собрания Гераскина Н.Г. и еще 
два незнакомых мне человека, которые 
ковырялись в мешках и коробках, стоя- 
щих посередине комнаты. Как оказалось, 
в часть мешков был засунут мой личный 
депутатский архив, собранный в течение 
длительного времени. Я депутат с 1994 
года. Гераскина заявила, что это всё – 
«мусор» и часть депутатского архива она  
уже выбросила. То есть документы, 
столь тщательно и длительно мною 
собираемые, были уничтожены и безвоз-
вратно утеряны. Тем самым нанесен 
колоссальный ущерб нашей депутатской 
консультационной дея- тельности». 
    Депутаты – представители оппозици-
онных партий восприняли действия 
руководства городского Собрания как 
грубое нарушение их гражданских прав, 
а лишение   служебного помещения - как 
грубое воспрепятствование депутатской 
деятельности. Они обратились в право- 
охранительные органы и к губернатору. 
Стоит отметить, что «использование для 
полномочий депутата служебных поме-
щений, средств связи и оргтехники, 
предназначенных для обеспечения дея- 
тельности органов местного самоуправ-
ления» гарантируется статьей 26.1 Ус- 
тава  г. Обнинска  в  соответствии с Зако- 
ном Калужской области «О гарантиях осу-  

     В своем письме на имя губернатора Нина 
Васильевна указывает и на другие серьез-
ные причины того, что руководство Обнин-
ского городского Собрания сознательно 
пошло на грубое нарушение законодатель-
ства в отношении «неудобных» депутатов с 
целью воспрепятствовать их нормальной 
работе. В частности,  на постоянное наруше-
ние трудовых прав сотрудников аппарата 
городского Собрания, их привлечение к ис- 
полнению функций, не предусмотренных 
должностными инструкциями.
      Обращаясь к губернатору, Нина Илларио-
нова пишет: «Уважаемый Анатолий Дмитри-  
евич! Я считаю, что подобное поведение гла-
главы Обнинска, члена политсовета город-
ского отделения партии «Единая Россия» не 
должно остаться без внимания <…>. Прошу 
разобраться в тяжелой ситуации, сложив-
шейся в Обнинском городском Собрании по 
вине его председателя Савина В.Н., принять 
меры к прекращению преследования «неу- 
добных» депутатов и предоставлению им 
нормальных условий для работы в соответ-
ствии с Уставом города, способствовать 
прекращению неэффективной траты бюд- 
жетных средств и принятию решений по 
повышению прозрачности формирования и  
исполнения бюджетной сметы Обнинского 
городского Собрания».
    К сожалению, пока на усилия обнинских 
депутатов от оппозиционных партий не 
последовало положительной реакции. Об- 
ращения остаются без ответа, СМИ замал-
чивают ситуацию, решения правоохрани-
тельных органов не исполняются. Практика 
замалчивания острых тем политической, эко-
номической и общественной жизни свой-
ственна региональным СМИ, подконтроль-
ным областной администрации. Но молча-
ние в таких случаях не золото, а совсем 
наоборот. Оно только усиливает характер-
ный душок местных конфликтов и порожда-
ет слухи. Как говорил другой герой «Брил-
лиантовой руки» - Лелик: «В нашем деле 
главное – этот самый реализм». Пропасть 
между реальностью и отношением к ней 
некоторых калужских политических функ-
ционеров, муниципальных чиновников ста- 
новится все больше. Они не понимают 
тенденции развития и посылы федеральной 
власти сегодняшнего дня. Жить по старинке, 
для себя, надеясь на терпение и выносли-
вость людей, уже не только преступно, но и  
недальновидно и опасно.  

Пресс-служба 
РОПП СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ

в Калужской области

Штатные бухгалтеры уже приступили к 
работе, произошло это без необходимого в 
данном случае конкурса, что противоречит 
законодательству. Столь некорректное отно-
шение к депутатам выглядит еще более воз- 
мутительным на фоне того, что в городском 
Собрании достаточно помещений, где мож- 
но было разместить бухгалтерию». Значит, 
конфликт создан специально?
     Эту тему продолжает и обнинский депу-
тат Нина Илларионова в письме губернатору 
Анатолию Артамонову: «С момента прихода 
в руководящее кресло Савин В.Н. единолич-
но формирует, утверждает и исполняет бюд- 
жетную смету горсобрания, ни разу не отчи-
тавшись перед депутатами. <…> Единолич-
ное распоряжение бюджетной сметой отк- 
рывает Савину В.Н. возможность использо-
вать бюджетные средства в личных интере-
сах. Как следует из заключения Контроль- 
но-счетной палаты, в 2012 году 986,5 тыс. 
рублей получили фирмы близкого к Савину 

политтехнолога (80% расходов на информа-
ционное обеспечение городского Собрания). 
Более того, Савин отказался предоставить 
депутатам отчет о работе этой фирмы. Аргу-
ментация отказа: предоставить информацию 
невозможно из-за конфиденциальности до- 
говора, поскольку «результаты работы слу- 
жат для выстраивания стратегии информа-
ционного обеспечения деятельности город-
ского Собрания»! Такой отказ дает веские  
основания предположить, что имело место 
либо нецелевое использование указанных 
средств, либо их хищение».

ществления полномочий депутата предста-
вительного органа муниципального обра- 
зования». Но, по всей видимости, муници-
пальный Устав обнинским чиновникам не 
указ.
    «Мне стало известно, что управляющая 
делами городского Собрания действовала по 
устному указанию председателя Савина 
В.Н., - продолжает Нина Илларионова - В 
связи с этим важно проанализировать при- 
чины, толкнувшие его на такие беспреце-
дентно грубые и незаконные действия. Я 
считаю, что Савин просто мстит депутатам, 
посмевшим покуситься на его бизнес-ин- 
тересы, прикрываясь официальным пово-   
дом - необходимостью  создания  бухгалтерии 
городского Собрания и предоставления ей 
места для работы. 
   Сложившаяся в Обнинске ситуация стала 
темой для обсуждения на заседании Совета 
регионального отделения Партии «Справед-
ливая Россия». Депутат областного Законо-

дательного Собрания и секретарь регио-
нального отделения Александр Трушков 
обратил внимание еще на один факт: 
«Бюджет Обнинского городского Собрания 
составляет  около  25 миллионов рублей, ра-  
нее всю его бухгалтерию на аутсорсинге 
вели специалисты администрации. Они бра- 
ли за это деньги, на мой взгляд, немалые, но 
все  равно  эта  сумма  в  1,5 – 2 раза меньше  
той, в которую обойдется содержание штат-
ной бухгалтерии. Сегодня это оценивается в 
2 миллиона рублей. Я бы назвал это нецеле-
вым   использованием  бюджетных  средств.  

МУНИЦИПАЛЬНЫЙ УСТАВ ОБНИНСКИМ ЧИНОВНИКАМ НЕ УКАЗ

Обнинск. Здание городского Собрания

ПОЧЕМУ КАЧЕСТВО ЖИЗНИ НЕ СТАНОВИТСЯ ЛУЧШЕ?
     Говоря об истоках финансовой поли-
тики государства, хочется напомнить 
прописную истину: бюджет, то бишь 
государственная казна, это народные 
деньги. Народ «скидывается» в виде уп- 
латы налогов и прочее в общий мешок. 
Тезис о том, что власть и партия при 
власти попутали свою мошну с народ-
ной казной, давно стал притчей во язы- 
цех. Добавим еще один факт в копилку 
властной бесхозяйственности. 
  «Рассмотрев Ваше обращение от 
16.07.2013 № 819, министерство по де- 
лам  семьи,  демографической  и  соци-
альной политике Калужской области 
сообщает следующее.
   Государственное автономное учреж-
дение   Калужской  области  «Институт 
качества жизни» было создано в соот-
ветствии с постановлением Правитель-
ства Калужской области от 28.06.2011  
№ 350. Основной целью деятельности  
учреждения являлось формирование ин- 
формационных систем и банков  данных 

о социальных параметрах качества жизни 
населения Калужской области в сфере соци-
альной защиты.
      Для достижения указанной цели ГАУ КО 
«Институт качества жизни» осуществля-
лась научно-исследовательская деятель-
ность в сфере социально-экономической по- 
литики Калужской области, мониторинг 
качества жизни населения муниципальных 
образований Калужской области, информа-
ционное и научно-техническое сотрудниче-
ство с российскими организациями в сфере 
социальной политики, издавались бюллете-
ни «Качество жизни населения Калужской 
области», «Мониторинг качества жизни 
населения Калужской области», были под- 
готовлены аналитические доклады. С це- 
лью государственного задания  учреждению 
в 2011- 2012 годах из областного бюджета 
была выделена субсидия в объеме 19,7 млн. руб.
      Учреждение было ликвидировано в связи 
с оптимизацией бюджетных учреждений, 
подведомственных министерству по делам 
семьи, демографической и социальной полити- 

Про народные деньги

ке области (пос- 
тановление Прави-
тельства Калуж-
ской области от 
19.06.2012 №302»).
  Выше приведен 
ответ за подписью 
регионального ми- 
нистра по делам 
семьи, демографи-
ческой и социальной 
политике на депу-
татский запрос от 
СПРАВЕДЛИВОЙ 
РОССИИ. Он рож- 
дает еще больше вопросов. О компетенции 
людей, создававших это учреждение. Об их  
возможной  политической  ангажированно-
сти в обслуживании выборных кампаний в 
Калужской области. Об обоснованности и 
необходимости  данного  финансирования  в 
19,7 миллиона рублей непонятного учрежде-
ния с невнятными задачами, при том что в 
областных социальных учреждениях мизер-
   

ные зарплаты. Как говорится, дело ясное, что 
дело темное. Можно ли с такими выкрутаса-
ми улучшить общее качество жизни, а не от- 
дельных личностей? Ответ очевиден, он у 
каждого на устах. Через очередной замок на 
песке вертикали власти утекли в бездну 
народные деньги. Зачем? Может быть, про- 
куратура даст обоснованный ответ? 

Степан Владимиров
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НОВЫЙ ПРОЕКТ КАЛУЖСКИХ СПРАВЕДЛИВОРОССОВ
обещают построить новый клуб и новое 
здание администрации, - рассказывает 
житель деревни Афанасий Григорьевич 
Ким. - Уже несколько лет обещают, но 
финансирование, говорят, по остаточно-
му принципу и на нас уже несколько лет 
денег не остаётся". К слову сказать, на- 
селение деревни невелико, но молодое. В 
деревне более 70 детей. Вот только мест-
ную начальную школу давно закрыли - 
детей не было. Здание школы, ещё 
неплохо сохранившееся, местные власти 
планируют продать вместе с земельным 
участком. В целом деревня живёт и раз- 
вивается неплохо. Есть рабочие места. В 
этом более-менее стабильном положе-
нии и начинают задумываться жители об 
объектах социальной инфраструктуры. 

Город Белоусово
     Активисты местного отделения СПРА-
ВЕДЛИВОЙ РОССИИ, участники мобиль-

     Формирование и распределение бюджета - важнейшие вопросы в работе представи-
тельных и исполнительных органов власти. Эффективность использования бюджетных 
ресурсов во многом определяет качество нашей жизни. Депутаты от Партии СПРАВЕД-
ЛИВАЯ РОССИЯ всегда стараются делать все возможное для справедливого распределе-
ния государственной казны.
    Ниже приведен перечень объектов социальной и муниципальной инфраструктуры на 
нужды которых по предложению депутатов фракции СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 
Законодательного Собрания Калужской области уже выделены в 2012 и 2013 годах или 
запланированы на 2013 и 2014 годы финансовые ресурсы из областного бюджета.

ной общественной приемной приняли учас- 
тие в субботнике по приведению в порядок 
детской площадки, находящейся у дома №3 
по ул. Калужская. Наше появление было 
негативно воспринято чиновниками мест-
ной администрации. К общему разговору 
подключились и подошедшие жильцы до- 
мов. Мнение людей было такое: давно про- 
сим, чтобы помогли с благоустройством 
дворов, и хорошо, что наконец-то хоть кто- 
то за это взялся. Попутно обсудили общего-
родские вопросы: больница, проблемы с 
котельной, изношенная коммунальная инф- 
раструктура.
    Благодаря вмешательству депутата Зако- 
нодательного Собрания и секретаря регио-
нального отделения Партии СПРАВЕДЛИ-
ВАЯ РОССИЯ Александра Трушкова конф- 
ликт между организаторами субботника и 
местными чиновниками был улажен. Они 
совместно с жителями близлежащих домов 
и активистами СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ 
приняли участие в работах по благоустрой-
ству детской площадки. Одновременно ра- 
боты  прошли и во дворе дома № 5.
     Двадцать первое сентября! Свершилось! 
Пристальное внимание региональной пар- 
тийной мобильной приемной СПРАВЕДЛИ-
ВОЙ РОССИИ к проблемам муниципально-
го образования Белоусово дало результаты. 
Местная администрация вышла к людям.
      Жители поселка не первый год стонут от   
произвола ЖКХ. Смены управляющих ком- 
паний, суды по выяснению обязательств этих 
компаний и установке их сферы ответствен-
ности, а дома тем временем разрушаются, 
подвалы заливаются канализационными сто- 
ками, крыши текут. Люди запутались. Не 
знают, с кого требовать выполнения работ...         

     Администрация, совершенно естествен-
но, появилась во дворах этих домов в связи с 
предстоящими 8 сентября выборами депута-
тов Думы городского поселения. Терпеливо 
записывали пожелания граждан. Обещали 
во всём разобраться. Но... до выборов что-то 
сделать уже не успеют, а после выборов, 
естественно, забудут. У современных чинов-
ников – выдвиженцев Единой России память 
короткая.
      Подробные отчеты о поездках мобильной 
общественной приемной вы можете прочи-
тать на региональном партийном сайте 
www.kaluga.spravedlivo.ru. Яркий автомобиль 

с партийной символикой теперь будет часто 
появляться в отдалённых населённых пунк- 
тах, доставляя партийную прессу избирате-
лям, а также партийных активистов для лич- 
ного общения с жителями. Если вы захотите 
пригласить мобильную общественную при- 
емную в свой населенный пункт, звоните в 
региональное отделение Партии СПРАВЕД-
ЛИВАЯ РОССИЯ: (4842) 54 – 23 – 09.

Михаил Обухов,
член Совета РОПП

 СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ,
руководитель мобильной
 общественной приемной

БЮДЖЕТНЫЕ ДЕНЬГИ – РЕСУРС СПРАВЕДЛИВОСТИ
Народные деньги

Наименование целевых программ, 
наименование объекта 

Программные мероприятия Сумма 
(тыс.руб.)

г. Спас-Деменск - дом культуры

МОУ "Авчуринская общеобразователь- 
ная средняя школа".

МОУ "Алешинская основная общеобра-
зовательная школа"

ГП "Город Мещовск"

МОУ "Куровская общеобразовательная 
школа"

ГП "Поселок Куровской"

Людиновский район МОУ "Школа №3"

Детско-юношеская спортивная школа 
г. Людиново

Культурно-досуговый центр "Корекозев-
ский дом культуры"

МОУ "Корекозевская средняя общеобра-
зовательная школа"

МОУ средняя школа № 17 г. Калуги

МОУ средняя школа № 2 г. Калуги

МДОУ "Вишенка" г. Калуга

МДОУ "Василек" г. Калуга

Текущий ремонт

Текущий ремонт

Замена оконных блоков в спортив-
ном зале

Текущий ремонт

Установка уличного освещения в 
деревнях поселения.

Текущий ремонт

Благоустройство улиц поселка

Текущий ремонт

Текущий ремонт

Капитальное строительство 
Канализационной системы

Капитальное строительство 
Канализационной системы

Текущий ремонт

Текущий ремонт

Текущий ремонт

Текущий ремонт

250

300

150

150

300

300

500

300

300

300

300

300

300

200

200

Наименование целевых программ, 
наименование объекта 

Программные мероприятия Сумма 
(тыс.руб.)

Жуковский район ГБОУ ДОД КО 
"ДЮСШ "Губерния"

МКОУ "Барятинская средняя общеоб- 
разовательная школа"

Бабынинский район МБДОУ "Детский 
сад "Улыбка" 

Тарусский район. Детская библиотека 
им.Богданова

Сухиничский район. Администрация 
СП "Богдановы Колодези"

Суничский район. МДОУ "Солнышко"

Сухиничский район. ГБУКО 
"Социально-реабилитационный центр
для несоверешеннолетних "Лучики 
надежды"

Износковский район. СП "Деревня 
Ивановское"

Износковский район. СП "Село Из- 
вольск"

ГП "Город Козельск"

ГП "Город Боровск"

МКОУ "Основная общеобразовательная  
школа с. Климов Завод"

МОУ "Панская школа-интернат"

СП "Деревня Рябцево"

ГБУ КО "Обнинский реабилитацион- 
ный центр для детей и подростков с 
ограниченными возможностями "Дове-
рие".

Текущий ремонт

Текущий ремонт

Текущий ремонт

Текущий ремонт

Ремонт дороги

Текущий ремонт

Приобретение сенсорной комнаты

Благоустройство придомовых 
территорий к зимнему периоду.

Благоустройство придомовых 
территорий к зимнему периоду.

Благоустройство территории 
поселения
Засыпать щебнем выбоины и ямы 
на дороге, перенос контейнерной 
площадки, восстановление мости- 
ка через ручей.

Текущий ремонт

Осуществление деятельности

Ремонт дороги до д. Песочня

Приобретение реабилитационного 
оборудования
приобретение мебели
приобретение оргтехники

250

300

200

200

200

100

150

200

200

300

300

200

250

300

200
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